Der Weg der Gemeinde in der Endzeit - E-Book

Verlag: Edition Nehemia Artikelnummer: 4583

Autor: Rudolf Ebertshäuser **Preis erfragen**: 033 437 63 43

Kurzbeschreibung

Der Leser erhält eine ausgewogene und umfassende Orientierung über die geistlichen Herausforderungen unserer Zeit kurz vor der Wiederkunft Jesu Christi und wird zugerüstet, dem Herrn treu nachzufolgen.

Beschreibung

Unsere E-Books sind hier sofort verfügbar: ceBooks.de

Ein Handbuch zur biblischen Orientierung für Gläubige, die dem Herrn dienen wollen

Rudolf Ebertshäuser

Dieses grundlegende Werk beleuchtet unsere heutige endzeitliche Situation unter dem Gesichtspunkt, was die Bibel über den Weg der Gemeinde Jesu Christi und des einzelnen Gläubigen in dieser ganz besonderen Zeit sagt. Ausführlich wird die geweissagte Verführung als Hauptgefahr dieser letzten Zeit von Gottes Wort her beleuchtet, und es wird gezeigt, wie wir dieser Verführung entgegentreten und sie überwinden können.

Auch andere Aspekte der endzeitlichen Entwicklungen werden biblisch beurteilt und dargestellt: die Notwendigkeit der Wachsamkeit und des Kampfes für unseren Glauben, die Entwicklung der römischen Kirche und der ökumenischen Bewegung zur babylonischen Welteinheitskirche der Endzeit, der Zeitgeist der Gesetzlosigkeit und sein Einfluss, die Gefahr kommender Verfolgung auch für die Gemeinden des Westens, das Verhältnis von Gemeinde und Obrigkeit, Mission und Evangelisation in der Endzeit u.a.

Der Leser erhält so eine ausgewogene und umfassende Orientierung über die geistlichen Herausforderungen unserer Zeit kurz vor der Wiederkunft Jesu Christi und wird zugerüstet, in dieser Zeit dem Herrn treu nachzufolgen. Der Leser bekommt ein Handbuch, in dem er verschiedene Aspekte der endzeitlichen Gesamtsituation Schritt für Schritt biblisch fundiert studieren kann und so einen Gesamtüberblick bekommt; besonders empfehlenswert für Mitarbeiter und Leiter von Gemeinden.

Dieses Buch ist das Ergebnis einer 25jährigen Beschäftigung mit der biblischen Lehre über die Endzeit in bezug auf die Gemeinde Jesu Christi und die Summe eines langjährigen biblischen Aufklärungsdienstes, den der Verfasser als selbst von der Endzeitverführung Betroffener in vielen Gemeinden und Kreisen tun durfte.